

Le processus de paix au centre de la visite de représentants de l'ONU en Colombie



La Paz, 11 juin (RHC)- La vérification de l'application des accords de paix signés en 2016 entre le gouvernement colombien et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple, devenues parti politique, est au centre de la visite qu'effectuent aujourd'hui des représentants des Nations Unies dans ce pays.

On a appris de sources diplomatiques que les membres du Conseil de Sécurité de l'ONU se réuniront avec le président colombien Iván Duque ainsi qu'avec des ministres, avec des congressistes et avec des représentants d'ONG.

Pendant leur visite en Colombie qui prendra fin le 14 juillet prochain, les représentants de l'ONU échangeront des vues aussi avec d'autres organisations dont la Juridiction Spéciale de Paix, la Commission de la Vérité et avec des représentants du parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun, issu de l'ancienne guérilla.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195831-le-processus-de-paix-au-centre-de-la-visite-de-representants-de-lonu-en-colombie>



Radio Habana Cuba